

Digitaler Elternabend mit dem Medienexperten Clemens Beisel
Zugang zu den Videos ab sofort möglich!

Corona macht erfinderisch! Das gilt auch für den Referenten für Social Media Clemens Beisel, dessen inzwischen bewährter Elterninfoabend am ETG rund um den Smartphone-Gebrauch von Kindern und Jugendlichen coronabedingt ausfallen musste. Er hat eine Lösung geschaffen – den digitalen Elternabend!

Kinder, Jugendliche und ihre Handys: In jeder freien Minute wird aufs Handy geschaut, fotografiert, getextet und gespielt.

Aber was machen junge Menschen da eigentlich? Wer weiß genau, was sich alles bei WhatsApp, Instagram oder Snapchat abspielt, und was ist TikTok? Wann ist der richtige Zeitpunkt für das erste Smartphone?

Welche Gefahren bergen eigentlich Social Media und wie können wir Kinder und Jugendliche hilfestellend beraten? Wann wird ein Videospiel zur Sucht? Und welches Vorbild geben wir ab, wenn auch unser eigener Tag vom Smartphone bestimmt wird?

Antworten auf die obigen Fragen und einiges mehr gibt es für Schüler, Eltern und Lehrer des Enztal-Gymnasiums in Form von sechs Video-Einheiten zu folgenden Themen:

- 1. Vorbildfunktion der Eltern**
- 2. Mein Kind bekommt ein Smartphone**
- 3. WhatsApp**
- 4. Instagram und TikTok**
- 5. Snapchat**
- 6. Gaming**

Die Videos sind ab sofort bis Ende März 2021 kostenlos verfügbar. Die Zugangsdaten erhalten Sie über einen Elternbrief per E-Mail, bei den Klassenleitungen oder direkt bei d.engel@enztal-gymnasium.de.